



Bedienungsanleitung

DLUX 120 E-XTENT

Wichtig: Für das Anlernen eines neuen Tasters muss die Fernlichtleuchte am E-Bike angeschlossen sein (12V).

Während des Anlernvorganges dürfen sich keine weiteren Fernlichtleuchten oder Taster in der Nähe befinden.

Schritt 1:

Zum Aktivieren des Tasters den Folienstreifen aus dem Taster entfernen.

Schritt 2:

Den Taster vor die Fernlichtleuchte halten und drücken bis die gelbe Leuchte im Taster durchgehend leuchtet. Der Taster verbindet sich mit der Leuchte.

Schritt 3:

Um zu überprüfen, ob Taster und Fernlichtleuchte verbunden sind, den Taster betätigen. Wird das Fernlicht eingeschaltet, sind Taster und Fernlichtleuchte erfolgreich verbunden.

Batteriewechsel

Den Taster an den vorgesehenen Stellen öffnen und die obere Einheit abheben. Die neue Batterie einlegen. Gehäusehälften wieder fest aufeinanderdrücken.



User manual

DLUX 120 E-XTENT

Teaching / connecting a new button to the front light

Important: The high beam light must be connected to the e-bike (12V) before a new button can be programmed.

There must be no other high beam lights or buttons in the vicinity during the teach-in process.

Step 1:

To activate the button, remove the foil strip from the button.

Step 2:

Hold the button in front of the high beam light and press until the yellow light in the button lights up continuously. The button connects to the light.

Step 3:

Press the button to check whether the button and high beam light are connected. If the high beam is switched on, the button and high beam light are successfully connected.

Battery change

Open the handlebar button at the designated points and lift off the upper unit. Insert a new battery. Press the housing halves firmly together again.